

## La gestion du lac sous la loupe de la Commission mixte internationale

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2020

La Commission mixte internationale (CMI) se penchera sur les activités de régularisation du débit de sortie du lac Ontario au cours des deux à trois prochaines années. Le plan 2014 de la CMI a été critiqué par des groupes environnementaux puisqu'il ne protégeait pas les villes riveraines du lac, dont Belleville. En février, le maire de cette ville, Mitch Panciuk, et les maires de villes environnantes se sont rendus à Ottawa pour demander une meilleure protection et des fonds d'urgence. Au micro d'Alison Vicrobeck, Pierre Bédard, président et commissaire canadien de la Commission mixte internationale, a toutefois souligné que la révision ne s'intéresserait pas à la protection des villes, mais plutôt à l'hydrologie du lac. "Ce n'est pas de notre ressort, mais on a quand même émis des recommandations à ce sujet", rappelle Pierre Bédard.

Au cours de son enquête, la CMI va revoir les tendances du climat en collaboration avec le corps des ingénieurs de l'armée des États Unis. "Par exemple, si le climat change dans les années qui viennent et que la pluviosité augmente, on va nécessairement avoir besoin d'une autre façon de gérer, un autre plan de régularisation", explique Pierre Bédard.

Photo - Des citoyens de Bowmanville s'affairent à installer des sacs de sable pour contrer la montée des eaux

Radio-Canada

À

À À